
Je ne fais pas de philosophie
mais je médite souvent
sur ce que peut être l’ombre
d’une ombre

ou comment peut jouer
l’ombre d’une branche
sur ma pensée

Je me dis qu’aujourd’hui
le poème est une branche
qui garde en elle
du silence
ou la possibilité d’un oiseau

une plus ample floraison
qui aurait à voir
et à s’incorporer
avec le feuillage du ciel.
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